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Berlangieri  “incassa”  i  complimenti  e  rilancia:
“Accessibilità  al  territorio  è  priorità”
di Redazione
11 Dicembre 2009 – 10:01

[thumb:15567:l]Savona. Si è definito “commosso” per gli attestati di stima ricevuti dai
rappresentanti degli albergatori. Quel che è sicuro è che Angelo Berlangieri, candidato alle
Regionali per la lista “Noi con Claudio Burlando, ha “incassato” con piacere le parole degli
operatori del turismo. “Vorrei ringraziare di cuore i rappresentanti delle associazioni di
categoria per il pensiero che hanno espresso” ha commentato Berlangieri.

“Rispondo a queste parole come ho sempre fatto nella mia vita quando sono stato chiamato
a rivestire un incarico: assicurando che, in caso di vittoria, mi metterò al servizio del
turismo e di coloro che lavorano in questo ambito. Questo perché sono loro la vera anima,
il vero cuore, la vera linfa vitale di questo sistema che è il centro economico della Liguria”.

Berlangieri  ha  anche  voluto  rispondere  all’invito  del  presidente  dell’associazione
albergatori  di  Alassio,  Egidio  Mantellassa,  a  proposito  dell’allungamento  della  pista
dell’aeroporto di Villanova d’Albenga: “E’ un problema effettivamente sentito ed è una
proposta molto intelligente che risponde in  maniera precisa a  quella  che è  la  nuova
intenzione di costruzione dell’assessorato al turismo della Liguria”.

“Un  assessorato  che  si  occupa  in  prima  battuta  dei  problemi  essenziali,  dell’abcd
dell’offerta  turistica  ligure.  Un  problema  essenziale  è  l’accessibilità  al  territorio  se
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vogliamo sviluppare il turismo della nostra area, del ponente ligure, in provincia di Savona
e Imperia non c’è ombra di alcun minimo dubbio che dobbiamo garantirne l’accessibilità”
ha proseguito Angelo Berlangieri.

“Quindi sicuramente sì, lavorando e ragionando, l’aeroporto Panero sarà una delle priorità
che  dovremo affrontare.  Prima affrontiamo questo  problema prima risolviamo questa
situazione. Poi ci preoccuperemo di promuovere la nostra terra, perché se andiamo a
promuoverla ma poi ci sono problemi per arrivarci, c’è qualcosa che non funziona. Prima
risolviamo i problemi strutturali e poi andiamo avanti” ha concluso il leader della lista “Noi
con Claudio Burlando”.
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